



öffentlich

**Betreff:**

Zusatzbeschilderung an den Potsdamer Ortseingängen mit den Namen der Potsdamer Städtepartnerschaften.

**Einreicher:** Fraktion CDU

Erstellungsdatum 03.08.2020

Eingang 502:

**Beratungsfolge:**

Datum der Sitzung	Gremium
19.08.2020	Stadtverordnetenversammlung

Zuständigkeit
Entscheidung

**Beschlussvorschlag:**

Beschlussvorlage:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, welche organisatorischen- und finanziellen Voraussetzungen für eine Zusatzbeschilderung an den Potsdamer Ortseingängen mit den Namen der Potsdamer Städtepartnerschaften zu leisten sind. Hierbei soll insbesondere geprüft werden ob bei einer dementsprechenden Umsetzung, zugesagte bzw. abrufbare Mittel bzgl. der Feierlichkeiten zum Tag der Deutschen Einheit 2020 in Potsdam zur Verfügung stehen.

gez. Anna Lüdcke  
Fraktionsvorsitzende

gez. Götz Friederich  
Fraktionsvorsitzender

Unterschrift

Ergebnisse der Vorberatungen  
auf der Rückseite

**Beschlussverfolgung gewünscht:**

**Termin:**

Demografische Auswirkungen:

Klimatische Auswirkungen:

**Finanzielle Auswirkungen?**

Ja

Nein

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)

ggf. Folgeblätter beifügen

**Begründung:**

„Potsdam mit seinem internationalen Charakter ist ein attraktives Reise- und Ausflugsziel für Gäste aus aller Welt, ein guter Gastgeber für Tagungen und Kongresse und ein verlässlicher Freund für jene Städte, mit denen Potsdam partnerschaftliche Beziehungen unterhält. Mit neun Städten in Europa und den USA ist Potsdam verbunden. Das Spektrum dieser Städte ist so vielseitig, wie die Geschichte der einzelnen Kommunen. Potsdams Städtepartnerschaften leben vom Engagement der Bürgerinnen und Bürger und von den Ideen zahlreicher Vereine, Verbände und Institutionen.“ [www.Potsdam.de] Aus dem zuvor Gesagten ergibt schon allein die Notwendigkeit, unseren Stolz sowie unsere Verbundenheit mit unseren Städtepartnerschaften auch optisch im Stadtbild / Straßenraum kenntlich zu machen. Darüber hinaus dient auch eine solche Zusatzbeschilderung der Steigerung des Bekanntheitsgrades unserer Partnerstädte nicht zuletzt auch bei den Potsdamern/innen.